

Topfavorit Eric Baumann siegt in der Heimat

Der Radprofi zeigt der Konkurrenz bei „Rund um Schwaan“ das Hinterrad. PSV-Nachwuchs überzeugt

Schwaan – Der Ex-Rostocker Eric Baumann wurde am Sonntag seiner Favoritenrolle gerecht und gewann das Elite-Radrennen bei „Rund um Schwaan“. Die 11,7 Kilometer lange Schleife um die Bekestadt wurde auf einen Schlag von der Ersatz-Variante für das langjährige Satow-Rennen zu dessen Nachfolger. „Es war mir wichtig, in der Heimat zu gewinnen“, betonte Baumann zufrieden und blickte gleich nach vorn: „Wir kommen im nächsten Jahr gerne wieder.“

Radprofi Baumann, als sogenannter A-Fahrer der Kapitän des Teams Ur-Kroftitzer Giant, gewann den Elite-Wettbewerb vor drei Vereinskameraden. Für die Lokalmatadore aus Rostock gab es dagegen wenig zu holen. Die Sieger kamen aus Hamburg, Berlin Greifswald oder Bad Doberan.

Belinda Schubert und Jan Biemann (beide Doberaner SV) waren in den U 17-Feldern die Besten. Mitfavorit Biemann siegte im Spurt

souverän. Haarscharf war die Entscheidung bei den Mädchen für Schubert. Die Realschülerin scheint entschlossen für eine Radsport-Karriere. Sie sagt: „Dass ich manchmal schon mit Trixi Worrack im Training fahre, motiviert mich.“

Der ausrichtende PSV Rostock kam doch zu seinem Sieg. Bei den U 13-Schülern war der zweifache Landesmeister Max-David Briese nicht zu schlagen. PSV-Kollege Cedric Stein steht mit dem dritten Platz ebenfalls für gute Nachwuchs-

arbeit im Verein.

Im Jedermann-Rennen hatte sich Peter Oberschmidt auf den 60 km förmlich leer gefahren. Der ehemalige Bützower kam aus Hamburg, gab nicht auf: „Für die fünf Runden habe ich doch bezahlt, da muss ich sie auch fahren“. Gelächter bei der umstehenden Verwandtschaft.

Die beiden gastgebenden Vereine PSV und RV Rostock sind entschlossen, auch künftig das bundesoffene Straßenrennen in Schwaan auszurichten. Ein guter Parcours mit fordernden Anstiegen und wenig Autoverkehr, reibungslose Organisation und Preisgeld für die Besten des Hauptrennens haben überzeugt. PSV-Abteilungschef Uli Kiele war stolz, mit seinen 25 Helfern in kurzer Zeit das Rennen auf die Beine gestellt zu haben. „Unseren Sponsoren UniRoka, Bike Market und SolCatering sei Dank. Ich bin sicher, dass sie bei der Stange bleiben werden.“ *Jürgen Rösler*



Jubelnde Sieger des Elite-Rennens: Der Ex-Rostocker Eric Baumann wird flankiert von Stefan Gaebel (l.) und Martin Bauer.

Foto: Jürgen Rösler